



## Abogados velarán por la seguridad de las inversiones extranjeras

La provincia de Alicante contará dentro de pocas semanas con un grupo de abogados que velará de forma exclusiva por la seguridad jurídica de los extranjeros. Y el concepto es amplio. Los letrados no sólo se ocuparán de aquellos turistas que tengan un problema legal al llegar a su destino, sino que la iniciativa es mucho más ambiciosa: también abordará la garantía en la seguridad de las inversiones foráneas.

Se trata de un proyecto pionero en el país que parte del decano del Colegio de Abogados de Alicante (ICALI), Fernando Candela. Para una provincia como la de Alicante, donde el turismo es una de sus piedras angulares, este servicio está destinado a ser uno de los más utilizados por los visitantes y empresarios interesados en abrir nuevas vías de negocio. Y para ello, según el decano de los abogados alicantinos, hay varios colaboradores.

Al proyecto, explicó Candela, se van a sumar la Universidad de Alicante, así como también varios ayuntamientos y la Diputación.

«Estamos preocupad

...